

necesario que lleguemos a ellos! ¿Por qué fracasan muchos? Es simplemente porque ellos no intentan hacerlo. Si cada cristiano se enfocara sobre uno o más de su círculo de amigos (desarrollando una relación confortable con ellos, y luego presentándoles a Jesús con paciencia), nos sorprenderían los resultados

(2) Segundo, aseguremos que seamos compasivos con los perdidos. ¡Debemos poseer un espíritu compasivo! Identifiquémonos con ellos. ¿Tenemos la capacidad de derramar lágrimas por los perdidos? ¡Pablo hizo así! *“¡Por tanto, velad, acordándoos que por tres años, de noche y de día, no he cesado de amonestar con lágrimas a cada uno”* (Hechos 20:31). Jeremías

lloró por la caída de Jerusalén (Jeremías 9). Nosotros también debemos ser movidos a actuar sobre la comprensión de que una sola alma vale más que el mundo entero.

(3). Tercero, debemos presentar el mensaje verdadero. La semilla preciosa es la palabra de Dios (Lucas 8:11). La palabra se concentra en Cristo, quien es la Palabra viva (Juan 1:1). La verdad libera a los hombres (Juan 8:32). El evangelio es el poder de Dios para salvación. Pablo identifica el Evangelio en I Corintios 15:1-4. Dejemos que el poder de la palabra haga su obra de convicción y salvación. †

Clarence DeLoach, Jr. predica para la iglesia Walnut Street en Dickson, Tennessee, USA.

Pongamos Énfasis en Personas

1. ¡Hable con la gente! No hay nada tan simpático como un saludo alegre.
2. ¡Sonría a la gente! La sonrisa es la lengua internacional. Se requieren 72 músculos para fruncir el ceño, pero solamente 14 para sonreír, y proporciona grandes beneficios.
3. Diríjase de nombre a una persona. ¡La música más dulce a las orejas de cualquier persona es el son de su propio nombre! *“Saluda tú a los amigos, a cada uno, en particular”* (3 Juan 14).
4. Sea cordial y atento. El mejor modo de ganar a amigos es hacerse uno mismo amigo de otros. Jesús fue llamado *“amigo de pecadores”* (Lucas 7:34).